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令和３年 第７回おいらせ町教育委員会定例会会議録 

1. 開会の日時 令和３年７月２１日 １５時００分 

2. 閉会の日時 令和３年７月２１日 １５時４２分 

3. 開催の場所 おいらせ町役場分庁舎 ４０２会議室 

4. 出席委員 １番委員 松 林 義 一 ３番委員 浅 野 邦 子 

４番委員 木 村 啓 一 ５番委員 加 賀 真美子 

  

5. 欠席委員 ２番委員 小 向 秀 男 

6. 会議事件説明のために出席した者の職氏名 

・学 務 課 長  福 田 輝 雄       ・社会教育体育課長  松 山 公 士 

・学務 課長補 佐  堤   雅 之       ・社会教育体育課主任社会教育主事  松 林 拓 大 

・学務課指導室長  中 村 光 博       ・社会教育体育課主査  川 口 雄 矢 

7. 会議の書記及び会議録作成 学務課 主幹 鈴 木 麻依子 

8. 会議録署名 ４番委員 木 村 啓 一、 ５番委員 加 賀 真美子 

9. 付議案件 

議案第１号  おいらせ町外国語指導助手の任用について 

議案第２号  おいらせ町スポーツ少年団交付金交付要綱の制定について 

議案第３号  おいらせ町社会体育事業における選手派遣費補助金交付要綱の全部を改正する

告示について 

 

10.協議事項 

 

11.報告案件 

報告第１号  おいらせ町教育委員会教育委員の学校訪問日程について 

報告第２号  学校用バス購入契約の締結について 

 

12.そ の 他 
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【会議の顛末】 

松 林 教 育 長 

 

 

 

 

松 林 教 育 長 

 

 

松 林 教 育 長 

 

 

 

 

松 林 教 育 長 

 

 

松 林 教 育 長 

 

松 林 教 育 長 

 

木 村 委 員 

 

 

 

 

 

松 林 教 育 長 

 

 

 

 

 

 

 

 

学 務 課 長 

 

 

 

それでは本日の出席委員数ですが、４名で定足数に達しておりますので、令和３

年第７回おいらせ町教育委員会定例会は成立いたしました。これから会議を開き

ます。 

（１５時００分） 

 

日程２、会議録署名委員の指名をいたします。 

木村委員と加賀委員を指名いたします。 

 

次に日程３、会期の決定をいたします。 

会期は本日１日としたいと思いますが、ご異議ありませんか。 

 

 〔 異議なし 〕の声 

 

異議なしと認めます。したがって、会期は本日１日と決定します。 

続いて日程４、教育長報告をいたします。 

 

（Ｐ２により説明） 

 

委員の皆さんの質問を受けます。質問ございませんか。 

 

７日に通学路安全対策推進協議会が行われていますが、いままで協議会で通学路

の問題を改善しようという取り組みがあったかということについてと、手続きが

わからないのですが子どもたちが歩く歩道がありますが広い歩道から極端に狭く

なっている箇所で、冬期間など降雪のため通れなくなる場合に歩道を拡げてほし

いという要望は、どのような形でお願いしていけばよいのか教えてほしい。 

 

前段についてお答えします。通学路安全推進協議会は毎年行われている会議です

が、昨年度は新型コロナウイルス感染症の拡大防止対策のため開催されませんで

した。この会議には、教育委員会以外に庁内の地域整備課、まちづくり防災課な

どの通学路の整備に関係する課や、外部の県の関連機関などが集まって行う年１

回の会議です。この会議では、各小学校からあがってきた要望等について精査を

したり、危険箇所等のチェックをしてもらったりしていますので、現地視察はど

こを取り上げて行うか、いつ行うかという話し合いをしています。 

後段については学務課長から説明をお願いします。 

 

要望の手続きということですが、町内会長会議の中で町内会からの要望として挙

げてもらうのが一般的になっています。あとは、学校の関係であれば、ＰＴＡや

保護者からの要望、また学校で点検等をしたときに危険箇所ということで、協議

会を開催する前に調査をしてあげてもらっています。 
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木 村 委 員 

 

松 林 教 育 長 

 

 

 

松 林 教 育 長 

 

 

学 務 課 長 

 

松 林 教 育 長 

 

社会教育体育課長 

 

松 林 教 育 長 

 

 

木 村 委 員 

 

社会教育体育課長 

 

 

 

木 村 委 員 

 

松 林 教 育 長 

 

 

 

松 林 教 育 長 

 

 

学 務 課 長 

歩道の新設、歩道の拡張というのはハードルが高いです。用地買収がかかるもの

若しくは車道を狭めなければならないものがあるので厳しい状況です。 

歩道の確保が難しい箇所については、柏崎青果さんから木内々小学校へ向かう道

路でブロック塀により急に道幅が狭くなっている箇所については、白線の外側を

カラー舗装して目立つようにしている状況もあります。 

 

ありがとうございます。 

 

その他に質問ございませんか。 

 

（委員からの発言なし） 

 

質問が無いようですので、日程５、各課報告になります。学務課の報告を求めま

す。 

 

（Ｐ３により説明） 

 

続いて、社会教育体育課の報告を求めます。 

 

（Ｐ４・５により説明） 

 

以上、二課の報告が終わりました。委員の皆さんの質問を受けます。質問ござい

ませんか。 

 

バリアフリー映画祭というのはどういう内容ですか。 

 

障がいのある方でも誰でも楽しめるように工夫してみなくる館で行われます。映

画は普通の映画ですが、例えば目が不自由な方が音声で楽しめるとかの工夫をし

ています。 

 

わかりました。 

 

その他に質問ございませんか。 

 

（委員からの発言なし） 

 

質問が無いようですので、それでは、付議案件に入ります。議案第１号について、

学務課長の説明を求めます。 

 

（Ｐ６により説明） 
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松 林 教 育 長 

 

 

 

松 林 教 育 長 

 

 

 

 

松 林 教 育 長 

 

 

社会教育体育課長 

松林主任社会教育主事 

 

松 林 教 育 長 

 

木 村 委 員 

 

 

松林主任社会教育主事 

 

木 村 委 員 

 

 

松林主任社会教育主事 

 

 

 

木 村 委 員 

 

 

 

松林主任社会教育主事 

 

 

 

木 村 委 員 

 

 

説明が終わりました。皆さんの質問を受けます。質問ございませんか。 

 

（委員からの発言なし） 

 

質問が無いようですので、学務課からの提案のとおり承認することに、ご異議あ

りませんか。 

 

〔 異議なし 〕の声 

 

異議なしと認めます。議案第１号は提案のとおり承認しました。 

次に議案第２号を議題といたします。社会教育体育課長の説明を求めます。 

 

（Ｐ７～１８により説明） 

 

 

説明が終わりました。皆さんの質問を受けます。質問ございませんか。 

 

Ｐ１２の収支予算書の収入には、各スポーツ少年団で子どもたちや保護者から集

める会費も入りますか。 

 

会費や年会費などは、自主財源として収入に入ります。 

 

それぞれのスポーツ少年団で集めている会費は、まちまちだと思いますが、だい

たい下から上までどれくらいですか。 

 

全部を把握していないのですが、だいたい平均すると月千円くらい。年会費は、

１万円、１万２千円くらい。少ないところですと５千円くらいのところもありま

す。また、大会などの時に臨時的に徴収しているところもあります。 

 

こういう交付金があるとスポーツ少年団は、大変助かると思います。 

以前は、スポーツ少年団を各小学校の教師が指導していたのですが、今は、教師

が指導していますか。 

 

おいらせ町では、指導者が１００人くらい活動していますが、皆さん教職員以外

の方です。保護者が指導者の資格を取って指導していたり、外部から専門の指導

者に来てもらったりしています。 

 

わかりました。 
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社会教育体育課長 

 

 

 

木 村 委 員 

 

 

 

松林主任社会教育主事 

 

 

 

木 村 委 員 

 

松 林 教 育 長 

 

 

 

松 林 教 育 長 

 

 

 

 

松 林 教 育 長 

 

 

社会教育体育課長 

川 口 主 査 

 

松 林 教 育 長 

 

木 村 委 員 

 

川 口 主 査 

 

木 村 委 員 

 

松 林 教 育 長 

 

 

つい最近まで、八戸市は小学校の部活動ということで教職員が指導していたよう

ですが、この辺は、ほとんどがスポーツ少年団やクラブチームに移行しています

ので、教職員は担当として見守りをしている状況です。 

 

教職員が指導しないようになってきてスポーツ少年団との関りが少なくなり中身

をよくわからなくなっている。教職員が連絡員のような形で関わっている場合が

ありますが、トラブルは無いですか。 

 

最近は無いのですが、以前、指導の中での暴言等の苦情がありました。その時に

は、個別にではなく全体的に指導の際には暴言や体罰はだめですというような趣

旨で研修会等を開催しております。 

 

わかりました。 

 

その他に質問ございませんか。 

 

（委員からの発言なし） 

 

質問が無いようですので、社会教育体育課からの提案のとおり承認することに、

ご異議ありませんか。 

 

〔 異議なし 〕の声 

 

異議なしと認めます。議案第２号は、提案のとおり承認しました。 

次に議案第３号を議題といたします。社会教育体育課長の説明を求めます。 

 

（Ｐ１９～２６により説明） 

 

 

説明が終わりました。皆さんの質問を受けます。質問ございませんか。 

 

急行料金と特別急行料金とありますが、どう違うのですか。 

 

急行料金は、在来線の快速などの料金です。特別急行料金は、新幹線の料金です。 

 

わかりました。 

 

その他に質問ございませんか。 

 

（委員からの発言なし） 
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松 林 教 育 長 

 

 

 

 

松 林 教 育 長 

 

 

 

学 務 課 長 

 

松 林 教 育 長 

 

 

 

松 林 教 育 長 

 

 

 

 

学 務 課 長 

 

松 林 教 育 長 

 

 

 

松 林 教 育 長 

 

 

 

 

 

松 林 教 育 長 

 

 

 

   

 

質問が無いようですので、社会教育体育課からの提案のとおり承認することに、

ご異議ありませんか。 

 

〔 異議なし 〕の声 

 

異議なしと認めます。議案第３号は、提案のとおり承認しました。 

次に報告事項になります。報告第１号を議題といたします。学務課長の説明を求

めます。 

 

（Ｐ２７により説明） 

 

説明が終わりました。皆さんの質問を受けます。質問ございませんか。 

 

（委員からの発言なし） 

 

質問が無いようですので、今年度の教育委員の学校訪問日程については、ただい

まの報告のとおり実施いたしますので、各委員におかれましては、日程調整をお

願いいたします。 

次に報告第２号を議題といたします。学務課長の説明を求めます。 

 

（Ｐ２８により説明） 

 

説明が終わりました。皆さんの質問を受けます。質問ございませんか。 

 

（委員からの発言なし） 

 

質問が無いようですので、以上で報告第２号を終わります。 

以上で全ての審議が終了しました。最後に、皆さんの方から何かありましたらお

受けいたします。 

 

（委員からの発言なし） 

 

以上を持ちまして、定例会を終了いたします。 

ありがとうございました。 

 

                    （終了時間：１５時４２分） 
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上会議の顛末は、 

書記の記載したものであるが、その内容が正確であることを認め署名する。 

 

おいらせ町教育委員会  ４番委員 木 村 啓 一 

 

５番委員 加 賀 真美子 


